

L'Express

L'Express - Drummondville > Faits divers

Dramatique accident de travail



[Ghyslain Bergeron](#)

Publié le 19 septembre 2013

Un homme dans la vingtaine a été victime d'un accident de travail, jeudi matin, après être tombé du toit de l'usine qui abritait anciennement la compagnie Disc Améric, sur la rue Canadien.



Un homme a fait une chute de plusieurs mètres alors qu'il travaillait sur le toit de l'ancienne usine de Disc Améric. La structure aurait cédé sous ses pieds avant qu'il ne s'écrase au sol à l'intérieur des murs. À l'arrivée des secours, la victime était consciente, mais avait de multiples blessures au bas du corps ainsi qu'à la tête. Les paramédicaux ont transporté l'homme au centre hospitalier Sainte-Croix et, par la suite, le jeune homme aurait été dirigé vers l'hôpital de Trois-Rivières vu la gravité de ses blessures.

© EBP

D'autres détails à venir...

Un homme dans la vingtaine a été blessé sérieusement lors d'un accident de travail. Il aurait passé au travers d'un toit avant de chuter de plusieurs mètres.